

Cuba mise sur la connexion rapide entre la science et la production



La Havane, 1er nov. (RHC).- Elba Rosa Perez, ministre cubaine de la Science, de la Technologie et de l'Environnement, a souligné hier que Cuba est devant le défi de réussir une connexion plus accélérée entre la science et la production de biens et de services, basée sur le développement de produits innovateurs de haute technologie.

Elba Rosa Perez est intervenue hier à l'ouverture de la convention internationale de la science, la technologie et l'innovation qui rassemble des experts d'une quarantaine de pays.

Elle a souligné que le gouvernement cubain considère l'innovation et la science comme des facteurs clés dans le processus de développement et des objectifs de justice sociale.

Elle a souligné qu'en ce moment, le développement de la biotechnologie, l'informatisation et l'automatisation de la société, la production d'aliments, les sources d'énergie renouvelables et la lutte

contre le changement climatique sont prioritaires pour le gouvernement cubain.



Radio Habana Cuba